



SEMANA PASADA

Geología organiza la olimpiada territorial

El Departamento de Geología de la Universidad de Salamanca organizó la semana pasada, por primera vez, la fase territorial de la Olimpiada de Geología, un concurso para estudiantes de 4º de ESO y de Bachillerato en el que participaron 64 estudiantes de las provincias de Salamanca, Zamora y Ávila. Las pruebas se realizaron simultáneamente en las tres capitales y, por los puntos obtenidos, resultó ganador el Instituto de Educación Secundaria (IES) Fernando de Rojas de Salamanca, que participará en la III Olimpiada Española de Geología, que se celebrará en el Palacio de la Magdalena de Santander el 24 de marzo.

Los jóvenes que participaron en Salamanca tuvieron la oportunidad de conocer las instalaciones que la Facultad de Ciencias tiene dedicadas a la investigación y la docencia en Geología y en Ingeniería Geológica, titulaciones que en los últimos años no han tenido mucha demanda debido a que los últimos planes educativos no contemplaban la formación en Ciencias de la Tierra, aunque los profesores de la Usal han tratado de compensar estas carencias con actividades divulgativas.

Como anécdota de la jornada, la competición estuvo especialmente igualada en la Escuela Politécnica Superior de Zamora, donde se llegó al final con un triple empate entre el instituto Tierra de Campos de Villalpando y dos equipos presentados por el instituto María de Molina de la capital, uno de los cuales ganó el concurso local. La Escuela Politécnica Superior de Ávila fue el tercer escenario de la prueba. Todos los participantes se han llevado regalos y los centros, material didáctico, según la información proporcionada por el Departamento de Geología y recogida por DiCYT. ■